7 Pieces
Réf. 9511
46 000 000 €

St-dean-Cap-Ferrat
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Un chef d'ceuvre a Saint Jean Cap FerratAvec un emplacement
spectaculaire et une architecture a couper le souffle, cette Vvilla
extraordinaire congue par Jean Nouvel est située dans I'un des
quartiers les plus recherchés de la Coéte d'Azur. Surplombant la
Méditerranée, il offre a ses occupants la possibilité de vivre dans une
nature luxuriante.Cette longue demeure contemporaine (595 m?)
épouse la topographie de la parcelle pour s'intégrer harmonieusement
au voisinage. Orientée ouest, elle présente une série de facades vitrées

largement ouvertes sur la rade de Villefranche sur mer. Chaque piece ...

A masterpiece in Saint Jean Cap FerratWith a spectacular location and breathtaking
architecture, this extraordinary villa designed by Jean Nouvel is situated in one of
the most in-demand areas of the Co/Me d'Azur. Overlooking the Mediterranean, it
gives occupants the chance to live life in lush natural surroundings.This long
contemporary residence (595 sg. m) follows the plot's topography to blend in
beautifully with the vicinity. West-facing, it has a series of glass facades largely
opening out onto the Bay of Villefranche. Every room in the house has incredible

views of this natural ...
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